

プレスリリース  
報道関係者各位

2023年1月13日  
ブロードメディア株式会社  
ブロードメディア e スポーツ株式会社

## プロ e スポーツチーム CYCLOPS が株式会社ハイホーと スポンサー契約を締結

ブロードメディア株式会社の子会社ブロードメディア e スポーツ株式会社（東京都港区、代表取締役社長：橋本太郎）は、同社が運営するプロ e スポーツチーム「CYCLOPS athlete gaming（サイクロプス・アスリート・ゲーミング、以下サイクロプス）」が、インターネットサービスプロバイダーの株式会社ハイホー（東京都豊島区、代表取締役：松江 武史）とスポンサー契約を締結したことをお知らせいたします。



株式会社ハイホーは、2022年8月1日に、オンラインゲーム・配信者向け高速インターネット接続サービス『hi-ho with games』の提供を開始しており、ユーザー専用帯域を確保することによって混雑する時間帯でもネットワーク上の通信相手との「低 Ping 値キープ」と「超高速通信」を可能としています。対戦型オンラインゲームでも安定した接続環境を保てる点から、この度のスポンサー契約によって、サイクロプスは『hi-ho with games』の回線提供と活動支援を受けることとなりました。今後も、競技シーンでのさらなる飛躍をめざしてまいります。

### 【CYCLOPS athlete gaming : サイクロプスとは】

サイクロプスは、大阪を活動拠点とするプロ e スポーツチーム。国内外の大会やイベントで実績を重ね、着実な成長を続けている。格闘ゲーム部門においては、世界最大規模の対戦格闘ゲームトーナメント「EVO 2019」ドラゴンボールファイターズ部門優勝など世界を舞台に活躍。2021年からはNTTドコモ主催の「X-MOMENT」で開催されるPUBG MOBILE およびレインボーシックス シーズの両リーグに参画。「レインボーシックス シーズ」部門は「Rainbow Six Japan League 2021」で年間無敗の初代王者に輝き、同タイトル世界最大の公式大会「Six Invitational 2022」および「Six Invitational 2023」に日本勢として連続参戦するなど、全ての部門で高い結果を残し e スポーツ業界全体の発展に大きく寄与している。

CYCLOPS athlete gaming : <https://cyclops-osaka.jp/>

### 【株式会社ハイホーとは】

「hi-ho」は、1995年に松下電器産業（現：パナソニック(株)）の商用インターネットサービス「Panasonic hi-ho」として誕生した老舗インターネットサービスプロバイダーブランドです。光回線、プロバイダー、SIM、モバイル Wi-Fi など、あらゆる手段のインターネット接続サービスを提供しています。また、インターネット接続のみならず、セキュリティ、ライフサポート、エンターテインメントなどのコンテンツも提供し、快適なインターネットライフを提案しています。

hi-ho with games : <https://games.hi-ho.life/>

#### <e スポーツ事業についてのお問い合わせ>

ブロードメディア e スポーツ株式会社 Mail: [info@broadmediaesports.co.jp](mailto:info@broadmediaesports.co.jp)

#### <報道関係のお問い合わせ>

ブロードメディア株式会社 経営管理本部 財務部広報課  
Tel: 03-6439-3983 Fax: 03-3478-1232 Mail: [cmktg@broadmedia.co.jp](mailto:cmktg@broadmedia.co.jp)